
 

薬物乱用防止教室を終えて 

１２月１４日（木）に薬剤師の竹内ひとみさんをお招きして、 

薬物乱用防止教室が行われました。麻薬や覚せい剤の危険性 

だけでなく、カフェインや CBDなどの「合法ではあるが危うい 

要素がある」成分についても説明していただきました。生徒から 

は、「薬物は体に悪い物なので絶対にしないようにしたいです。」、「薬は自己判断で飲んではいけ

ないということが分かりました。」などの感想がありました。これから成長して色々な人と関わる中で、

良いこと悪いことを他人に流されずに自分の意志で判断できるようになることを切に願っています。 

 

校長先生の全校道徳 

１２月１８日（月）に，校長先生による全校道徳が行われました。人権擁護委員である木村さんと

藤井さんをゲストティーチャーにお招きして、人権をテーマに、社会における身だしなみの変化につ

いて考えていきました。ある企業で身だしなみのルールに変化があった理由について話し合い、１年

生のグループでは、「一人一人の個性が大事だと思ったから。」、「自分らしさを出すためにルールを

変えた。」と考えていました。また、他の学年の生徒や先生方からは、「他人に迷惑をかけないのであ

れば良いのではないか。」、「自分らしさとお客さんに与える印象とのバランスが大事だと思う。」とい

う意見も出てきました。今後の学校生活において、自分たちでルールメイキングすることもあると思い

ます。その際には、今回の道徳で話したことや、聞いたお話を参考にしてもらいたいです。 
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